



高田高校 SSH 通信

第30号
新潟県立高田高校
SSH部
平成30年10月3日

SSH 全国生徒研究発表会～in 神戸～

8月8日(水)、9日(木)の2日間、神戸国際展示場にて、SSH 全国生徒研究発表会が開催され、本校から2名の生徒が参加しました。全国から SSH 指定校の生徒が集まり、それぞれの課題研究テーマについてポスターセッションを行い、本校の生徒も『寄生バチの寄生生活について』というテーマで発表をしてきました。全国規模の発表会は、生徒にとって良い刺激となったと思います。会場で得たものをぜひ、他の生徒にも広めていってほしいと思います。



サイエンスツアー～in 関東～

8月21日(火)より、一泊二日で2年理数科の生徒がサイエンスツアーに行ってきました。今年度は例年と異なり、関東方面への旅行となりました。一日目には JAXA 相模原キャンパスにて宇宙探査交流棟内を見学したのち、相模中央化学研究所にて講演を聴き、研究室を訪問しました。二日目には国立天文台三鷹キャンパスを訪れ、登録有形文化財である第一赤道儀室内に入ったりと、天文学のおもしろさを体験しました。最後に訪れた理化学研究所和光キャンパスでは、それぞれ興味関心のある分野に分かれ、最先端の研究について説明を受けることで、サイエンスの奥深さを改めて実感しました。この研修で得たものをぜひ、自分たちの課題研究に生かしてほしいと思います。



すべてが貴重な経験だった。自分が聞いたことも見たこともない世界が広がっており、まだまだ生きる世界が狭いことを痛感した。もっと自分から努力して、知っている世界を増やしていきたい。

(生徒のレポートより抜粋)

進化学会

8月22～25日、東京大学駒場Ⅰキャンパスにて開催された、日本進化学会に本校の生物同好会の生徒が参加してきました。他の研究はもちろん、自分たちの研究についても意見をいただくなど、高度な生物学に触れることができました。



マスフェスタ

8月25日、大阪府立大手前高校によって関西学院大学上ヶ原キャンパスで開催された、マスフェスタ(全国数学生徒研究発表会)に本校で数学の課題研究に取り組んだ生徒が参加してきました。数学の専門家が多く集まり、自分たちの研究について熱い議論を交わすことができました。